

CATECISMO

EL NUEVO TESTAMENTO

Capitulo 4 - "Cristo introduce el Reino de Dios"

1. ¿Qué es el Reino de Dios?

El Reino de Dios es justicia, paz, y gozo en el Espíritu Santo. El reino de Dios es ambos, un reino espiritual y natural (Nueva Jerusalén).

Romanos 14:17 porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo.

Reino espiritual:

Lucas 9:62 Pero Jesús le dijo: --Ninguno que ha puesto su mano en el arado y sigue mirando atrás, es apto para el reino de Dios.

Juan 3:03 Respondió Jesús y le dijo: --De cierto, de cierto te digo que a menos que uno nazca de nuevo no puede ver el reino de Dios.

Hechos 14:22 fortaleciendo el ánimo de los discípulos y exhortándoles a perseverar fieles en la fe. Les decían: "Es preciso que a través de muchas tribulaciones entremos en el reino de Dios."

Santiago 2:05 Amados hermanos míos, oíd: ¿No ha elegido Dios a los pobres de este mundo, ricos en fe y herederos del reino que ha prometido a los que le aman?

Reino natural:

Mateo 5:34-35 Pero yo os digo: No juréis en ninguna manera; ni por el cielo, porque es el trono de Dios; ni por la tierra, porque es el estrado de sus pies; ni por Jerusalén, porque es la ciudad del Gran Rey.

Marcos 9:01 También les dijo: --De cierto os digo que hay algunos de los que están aquí presentes que no gustarán la muerte hasta que hayan visto que el reino de Dios ha venido con poder.

Hechos 2:02 Y de repente vino un estruendo del cielo, como si soplara un viento violento, y llenó toda la casa donde estaban sentados.

1 Corintios 4: 20 Porque el reino de Dios no consiste en palabras, sino en poder.

2. ¿La doctrina del reino tiene su comienzo en el Nuevo Testamento?

No. los escribas y los profetas del Viejo testamento hablaron de este reino. El Señor Jesús estuvo en las escrituras del Antiguo testamento. Él es el Rey y el Reino de Dios.

Salmos 103:19 Jehovah estableció en los cielos su trono, y su reino domina sobre todo.

Daniel 2:44 Y en los días de esos reyes, el Dios de los cielos levantará un reino que jamás será destruido, ni será dejado a otro pueblo. Este desmenuzará y acabará con todos estos reinos, pero Él permanecerá para siempre.

3. ¿Cómo fue anunciado por primera vez en el Nuevo Testamento?

Juan el Bautista fue el primero que anunció el reino de Dios en el Nuevo Testamento. Él no dijo cuándo este acontecimiento del reino de Dios se llevaría a cabo. Su mensaje fue muy simple.

Mateo 3:1-3 En aquellos días apareció Juan el Bautista predicando en el desierto de Judea y diciendo: "Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado."

Pues éste es aquel de quien fue dicho por medio del profeta Isaías: Voz del que proclama en el desierto: "Preparad el camino del Señor; enderezad sus sendas."

4. ¿Cómo introdujo el Señor Jesús Reino de Dios?

El Señor Jesús, así como Juan el Bautista, comenzó su ministerio terrenal predicando el reino de Dios. Pero fue muy diferente e importante el ministerio de ambos de Juan y el Señor Jesús. Juan el Bautista no supo cuando sería la venida de Dios a su reino. El Señor Jesús dijo: El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado... esto significa: !!!!Jesús ya está aquí!!!!!!

Marcos 1:14-15 Después que Juan fue encarcelado, Jesús vino a Galilea predicando el evangelio de Dios, y diciendo: "El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado. ¡Arrepentíos y creed en el evangelio!"

Lucas 4:43 Pero Él les dijo: "Me es necesario anunciar el evangelio del reino de Dios a otras ciudades también, porque para esto he sido enviado."

Mateo 4:17 Desde entonces Jesús comenzó a predicar y a decir: "¡Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado!"

Mateo 4:23 Jesús recorría toda Galilea enseñando en las sinagogas de ellos, predicando el evangelio del reino y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

5. ¿Cuale es el evangelio del Reino de Dios?

El evangelio del reino es liberación del cuerpo (sanación divina), liberación del alma (lavados en la sangre), y liberación del espíritu (echando fuera demonios).

Marcos 16:15-18 Y les dijo: "Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.

El que <u>cree</u> y es bautizado será salvo; pero el que no cree será condenado.

Estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre <u>echarán fuera demonios</u>, hablarán nuevas lenguas, tomarán serpientes en las manos, y si llegan a beber cosa venenosa, no les dañará. Sobre los enfermos pondrán sus manos, y <u>sanarán."</u>

6. ¿Qué relación o parentesco tiene el Señor Jesús con el Reino de Dios?

Jesús es el Rey.

<u>Narración de la Biblia:</u> el Señor Jesús cumplió o llevó a cabo la profecía del Viejo testamento acerca del Rey de Israel cuando él entró triunfante en Jerusalén.

1 Timoteo 1:17 Por tanto, al Rey de los siglos, al inmortal, invisible y único Dios, sean la honra y la gloria por los siglos de los siglos. Amén.

1 Timoteo 6:13, 15 Te mando delante de Dios, quien da vida a todas las cosas, y de Cristo Jesús, quien dio testimonio de la buena confesión delante de Poncio Pilato,

A su debido tiempo la mostrará el Bienaventurado y solo Poderoso, el Rey de reyes y Señor de señores;

7. ¿Cómo se relaciona el ministerio del Señor Jesús al Reino de Dios?

Jesús es un rey. Y su ministerio es un ministerio del reino. Las escrituras describen muy claro el ministerio del Señor Jesús.

A. Cuando él leyó la profecía de Isaías en Nazaret acerca del Rey-Mesías y afirmó este ministerio como el suyo.

Lucas 4:17, 18, 19, 21 Se le entregó el rollo del profeta Isaías; y cuando abrió el rollo, encontró el lugar donde estaba escrito:

El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido para anunciar buenas nuevas a los pobres; me ha enviado para proclamar libertad a los cautivos y vista a los ciegos, para poner en libertad a los oprimidos y para proclamar el año agradable del Señor.

Después de enrollar el libro y devolverlo al ayudante, se sentó. Y los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en Él.

Entonces comenzó a decirles: --Hoy se ha cumplido esta Escritura en vuestros oídos.

B. A los mensajeros que mandó Juan el Bautista. Él describió su ministerio en términos poderosos como: liberación del cuerpo físico e espiritual.

Mateo 11:4-5 Y respondiendo Jesús les dijo: --Id y haced saber a Juan las cosas que oís y veis: Los ciegos ven, los cojos andan, los leprosos son hechos limpios, los sordos oyen, los muertos son resucitados, y a los pobres se les anuncia el evangelio.

Proveniente: Diosmaravilloso.com

C. Cuando el Señor Jesús echo fuera demonios, él estaba haciendo el trabajo del reino.

Mateo 12:28 Pero si por el Espíritu de Dios yo echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de Dios.

8. ¿Porque es muy importante tener en el ministerio "echar fuera demonios" en el Reino de Dios?

Diosmaravilloso.com

Cuando los demonios están en control, el trabajo de ellos estar en contra de la autoridad de Dios. La habilidad de echarlos fuera demuestra el poder y la presencia del Reino de Dios (Jesucristo) sobre los demonios.

Lucas 11:20-22 Pero si por el dedo de Dios yo echo fuera los demonios, ciertamente ha llegado a vosotros el reino de Dios.

Cuando el hombre fuerte y armado guarda su propia casa, sus posesiones están en paz.

Pero si viene uno más fuerte que Él y le vence, le toma todas sus armas en que confiaba y reparte sus despojos.

9. ¿Cuáles son las 3 áreas que el Señor Jesús reveló su más profunda inquietud por el Reino de Dios?

- A. Uno de los más grandes sermones que el Señor Jesús fue, el sermón en el monte. Ese sermón fue dirigido a los ciudadanos del Reino de Dios.
- B. Sus parábolas fueron para ilustrar (ilustrar) el reino.
- C. Sus Milagros fueron hechos para mostrar la naturaleza y carácter del reino.

10. ¿Porque el sermón del monte es muy importante en el estudio del reino de Dios?

Uno de los más grandes mensajes que el Señor dio fue el sermón no el monte. Ese sermón es una serie de mensajes o declaraciones que el Señor Jesús enseñó a sus discípulos. El propósito de estas declaraciones es para declararles las leyes del Reino de Dios. El sermón en el monte es lo mismo como en el Nuevo testamento (pacto), como en los 10 mandamientos y la ley en el Antiguo Testamento (pacto). La palabra "reinado" es usado ocho veces por Mateo, como él las registró de las palabras del Señor Jesús en su sermón.

Nota: El Señor fue con su autoridad Real al menos seis veces monte del sermón, declarando: fue dicho (por otros), pero yo se los digo.. Mateo 5:33-34 (ejemplo)

11. ¿Porque son muy importantes las parábolas del Señor Jesús en el estudio del Reino de Dios?

Las parábolas son historias terrenales, pero con el significado celestial (espiritual). Casi no todas las parábolas del Señor Jesús fueron dichas para revelar algo de la verdad del Reino de Dios.

<u>Narración de la Biblia:</u> un Tesoro Escondido en el campo (Mateo 13:44); red que fue echada en el mar (Mateo 13:47-50); obreros para su viña (Mateo 20:1-16); banquete de bodas (Mateo 22:1-14).

Mateo 13:24 Les presentó otra parábola diciendo: "El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo.

Marcos 4:26 También decía: "Así es el reino de Dios, como cuando un hombre echa semilla en la tierra.

12. ¿Por qué son muy importantes los Milagros del Señor Jesús en el estudio del reino de Dios?

Los Milagros hechos por el Señor Jesús enseñan la naturaleza de su reino. Por sus Milagros, él reveló su poder sobre la naturaleza, demostrando su habilidad para proveer la necesidad del hombre y abiertamente vencer el reino de satanás.

Narración de la Biblia: cambiar el agua a vino (Juan 2:1-11); apaciguó la tormenta (Mateo 8:23-27; Marcos 4:35-41; Lucas 8:22-25); dio de comer a 5000 (Mateo 14:15-21); caminar en el agua (Mateo 14:22-23: Marcos 6:45-52; Juan 6:14-21); los milagros de la pesca de pescados (Lucas 5:1-11; Juan 21: 1-23).

Juan 10:37-38 Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis.

Pero si las hago, aunque a mí no me creáis, creed a las obras; para que conozcáis y creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre.

13. ¿Cuál es la operación en su total del Reino de Dios?

- A. El reino de Dios consiste en la fe de la gente no Jesucristo (los hijos de Abraham). El Reino de Dios es establecido cuando el Señor Jesús vive en su gente.
- B. Hay tres lugares donde morar en su reino terrenal y espiritual.
 - I. Justificados Cristianos "30-por uno". Viven en la nueva tierra como ciudadanos.
 - II. Santificados Cristianos "60-por uno. Viven en la nueva tierra como gobernantes por cinco (5) o diez (10) ciudades. Los cristianos "60-por uno" serán los representantes de los ciudadanos, (cristianos 30-por uno) en la nueva tierra. Éstos "60-por uno" tendrán acceso de salir y entrar a la ciudad (la Nueva Jerusalén); como cualquier gobernante que entra a la residencia (por ejemplo, la casa blanca de US) de un presidente. (Apocalipsis 20; Mateo 13).
 - III. Glorificados Cristianos "100-por uno". Viven en la ciudad la Nueva Jerusalén, reinando con Cristo.
- C. Su ciudad es el lugar de gobierno. la Nueva Jerusalén es la ciudad donde vive Jesús y sus elegidos (cristianos, "ciento por uno") reinarán sobre la nueva tierra.
- D. El reino de Dios espiritual ha sido establecido en los corazones de su gente (Israel spiritual). El lugar donde moraremos en la eternidad, ha sido establecido en este momento cuando nosotros (la gente de Dios) le damos nuestras vidas. Nosotros le podemos dar nuestra vida al Señor Jesús un 30%, 60%, o un 100%.